

Herdecke, 04. Mai 2022

Sparkasse HagenHerdecke stattet die Jugend des HTC Grün-Weiß mit neuer Teamwear aus

Der Herdecker Tennisclub Grün-Weiß 1976 e. V. konnte in den letzten zwei Jahren kontinuierlich wachsen. Die Verantwortlichen wünschten sich daher für die neue Saison einen einheitlichen Look für ihre Kinder- und Jugendmannschaften bei den Heim- und Auswärtsspielen. Diese Anschaffung unterstützte die Sparkasse sehr gerne mit 1.500,00 Euro.



Sandra Berth (Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Sparkasse, 2. v. l.) machte sich bei der Saisonöffnung am letzten Wochenende selbst ein Bild von den neuen grünen Shirts. Der erste Vorsitzende Jürgen Esken bedanke sich für die Unterstützung und betonte, dass die neue Teamwear nicht nur das Wir-Gefühl der 6 bis 13-jährigen, sondern auch die Bindung an den HTC und den Tennisplatz stärken soll. Kirsten Schölzel (Jugendleiterin) ergänzte, dass die Identifikation auf und neben dem Platz mit den Mannschaftskameraden gefestigt wird und ein wichtiger Bestandteil der Kinder- und Jugendarbeit ist.